



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR

Gibel. Les écoliers apprennent la citoyenneté française. Avec le Comité du Souvenir Français du LAURAGAIS et Mr Le Maire.

Les élèves des classes de CM1-CM2 de l'école de Gibel ont participé mardi matin à tout un programme d'activités destiné à leur faire prendre conscience de ce qu'est la citoyenneté française. Accueillis dans la salle du conseil municipal par le maire Jean-Pierre Bombail, ils ont reçu dans un premier temps de la part de Jean Poupon et d'Yvan Dubac, respectivement président et vice-président du comité du Souvenir Français du Lauragais, toutes les informations sur le rôle important que joue cette association. Dans la conservation et la transmission de "la mémoire combattante française" à travers leur participation à l'entretien des monuments aux morts et leur présence aux différentes commémorations.



Jean POUPON, Président du Comité du Lauragais, Le maire Jean-Pierre Bombail présente les symboles de la République et Ivan Dubac, Vice-Président (Photo DDM, PM.)

Le maire s'est livré ensuite à un échange fructueux avec les enfants en leur présentant la statue de Marianne, le drapeau tricolore, le drapeau européen, la devise républicaine, l'hymne national, la fête du 14 juillet, l'écharpe du maire, autant de symboles de la République Française que tout citoyen français doit connaître. Les enfants ont pu aussi s'exprimer autour de la notion d'élection, qu'elle soit locale ou nationale, et apprendre le déroulement d'un vote par le biais de l'utilisation de l'isoloir et de l'urne. En parcourant ensuite les différents tableaux d'une exposition mise en place dans la Salle des Fêtes, les élèves ont suivi la longue évolution historique qui a permis, depuis la Révolution Française, de parvenir à l'état actuel de notre "citoyenneté à la française".

Fondée sur l'idée de liberté, du respect des autres, du sens de la responsabilité et de la justice, le but étant de faire prendre conscience aux enfants, futurs citoyens eux-mêmes, de leur appartenance à un Etat dont ils partagent les valeurs communes, de leurs droits mais aussi de leurs devoirs.